

Editorial

- 163 *Jürgen Georg, Christoph Mühlethaler*
Editorial: Editorial Manager

Originalarbeiten

- 165 *Lukas Weibel, Ursi Barandun Schäfer, Romy Mahrer Imhof*
Individualisierte Schulung und Beratung auf der Intensivpflegestation bei Patienten mit akutem Koronarsyndrom: Ein Pilotprojekt zur Forschungsanwendung
Needs-oriented education for patients with acute coronary syndrome
- 172 *Michael Kleinknecht, Thomas J. Neuhaus, Markus A. Landolt*
Pflegebedürfnisse nierentransplantierte Jugendlicher: eine deskriptive Querschnittstudie in einem Schweizer Spital
Nursing needs of renal transplanted adolescents, a descriptive cross sectional study in a Swiss hospital
- 184 *Franco Mantovan, Dietmar Ausserhofer, Robert Pirhofer, Markus Huber, Christa Them*
Die Belastungen pflegender Eltern von Kindern und Jugendlichen mit schweren Behinderungen in Südtirol
The burdens of parents caring for their children and adolescents with severe disabilities in South Tyrol
- 193 *Mario Simon, Sven Reuther, Maria Magdalena Schreier, Sabine Bartholomeyczik*
Screening-Verfahren zur Identifikation einer Dysphagie bei älteren Menschen – Ein systematischer Literaturüberblick
Risk for dysphagia screening tools – A review of the international literature
- 208 *Simon Mendel, Johanna Feuchtinger*
Aufgabengebiete klinisch tätiger Pflegeexperten in Deutschland und ihre Verortung in der internationalen Advanced Nursing Practice
Domains in the clinical practice of Clinical Nursing Experts in Germany and their correspondence with the internationally described "Advanced Nursing Practice"
- 217 *Silvia Käppeli, Markus Musholt, Wilma Müller, Horst Rettke*
Dialogische Phänomenologie im Rahmen der Pflegewissenschaft – Eine kritische Auseinandersetzung mit einer wenig bekannten Forschungsmethode
Dialogical phenomenology in the context of nursing science, a critical examination of a rather unknown research method

Mitteilungen

229

Buchbesprechungen

233

Kongresskalender

244

Impressum

162